

Ángel Escalera Muriano

*Periodista
Secretario General de la Asociación de la Prensa Malagueña*



Ejerce el periodismo desde hace más de 35 años. Durante 32 años ha sido redactor del Diario SUR, donde se ha encargado fundamentalmente de las informaciones relacionadas con la sanidad y la salud. En sus comienzos profesionales trabajó en los ya desaparecidos Diario de la Costa del Sol y La Gaceta de Málaga. Asimismo, ha colaborado en emisoras de radio como Punto Radio, SER y Onda Cero y en televisiones locales como Canal Málaga y 101.

En 2003 logró el Premio Andalucía de Periodismo por el trabajo titulado 'La investigación y los avances científicos en Andalucía'. También fue galardonado en el año 2000 por la Consejería de Salud, por su labor de difusión de la donación y los trasplantes de órganos. El Colegio Oficial de Médicos de Málaga le concedió en 2002 el premio Promoción de la Salud y, en 2017, el premio al Mejor Artículo de Humanidades Doctor Pedro Aparicio.

Además de periodista, es licenciado en Historia Contemporánea por la Universidad de Málaga y realizó los cursos de doctorado en Periodismo en la Facultad de Ciencias de la Comunicación de dicha Universidad.

